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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   112          Data:     27/10/2007

OGGETTO:  INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE   MARASCA 
MATTEO  DEL  MOVIMENTO  DEMOCRATICO  JESI  E'  JESI  IN  MERITO  ALLA  SEGNALETICA 
STRADALE IN VIA ROMA

Il  giorno  27 Ottobre  2007,  alle  ore  09:45,  nella  Sala  del  Consiglio,  in  Jesi,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO N MANNARINI GILBERTO N
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO S
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO S
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO S SANTARELLI PIERLUIGI N
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA N
FRATESI CLAUDIO S SARDELLA MARIO S
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO S

Presenti n. 22 Assenti n. 9

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, OLIVI DANIELE, MAIOLATESI 
GILBERTO, SORANA VINCENZO, CONTI VALENTINA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N ( S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA .
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: ALBERICI ANTONINO, BEZZECCHERI EMILIO, SANTINELLI CESARE.

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COMUNALE MARASCA MATTEO 
DEL  MOVIMENTO  DEMOCRATICO  ''JESI  È  JESI''  IN  MERITO  ALLA  SEGNALETICA 
STRADALE IN VIA ROMA

TENUTO CONTO CHE

nella  zona di  Via  Roma,  più  esattamente  nell'intermezzo  che  va da  Via  Berlinguer  alla  nuova 
rotatoria, è consistente il problema della velocità delle auto che sfrecciano (rilevazioni fino a 130 
Km/h sia in direzione est che in direzione ovest) incuranti della cittadella esistente all'altezza del 
seminario, sede in questi anni dell'Istituto Superiore d'Arte.

Il problema è reale e i nostri amministratori hanno pensato bene di provvedervi installando due 
semafori:

− uno in direzione Moie, all'altezza di via Roma n. 197, prima delle strisce pedonali;
− L'altro in direzione Jesi, circa 50mt dopo il noto bar “Parò”.

Detti semafori messi in funzione per un breve periodo, oggi di fatto non s'illuminano già più, NON 
INCIDENDO in nessun modo sulla calmierazione della velocità sul tratto stradale predetto.

Inoltre si deve rilevare che la posizione dei semafori è stata in maniera errata e approssimativa, in 
quanto in quei tratti  adiacenti i segnalatori le auto non hanno la possibilità di sfrecciare ad alta 
velocità, in quanto uno dei due si trova a pochi metri da uno STOP.

Ciò impedisce a questi strumenti di riduzione della velocità di svolgere il compito per cui sono stati 
costituiti, ovvero tutelare chi si serve negli esercizi commerciali adiacenti e i residenti del quartiere 
ivi stanziato.

CONSIDERATO CHE

Inoltre  va  segnalata  l'assoluta  incuria  in  cui  versano  le  carreggiate  di  competenza  comunale 
stanziate dinnanzi bar “Parò” e l'assoluta mancanza di marciapiedi.

Queste zone sono fortemente a rischio incidente, basti fare un indagine presso la stazione dei vigili 
urbani per verificare che tali luoghi hanno visto un succedersi di sinistri notevolmente pericolosi.

CHIEDIAMO

all'Amministrazione  Comunale  come  pensa  di  oviare  a  tale  disagio  per  i  cittadini  e  se  valuta 
positivamente lo spostamento necessario dei segnalatori, magari fissandone uno in direzione Jesi 
poco prima del bar “Parò” (adiacente al cartello JESI e alla stradina privata a destra) e un altro in 
direzione Moie 30mt prima della salita che porta al seminario ivi stanziato.



PUNTO N.4 - DELIBERA N.112 DEL 27.10.2007

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  MATTEO  MARASCA  DEL 
MOVIMENTO DEMOCRATICO JESI È JESI IN MERITO ALLA SEGNALETICA STRADALE 
IN VIA ROMA

Esce: Bucci
Sono presenti in aula n.22 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PRESIDENTE  DEL  C.C.  -  CINGOLANI  PAOLO:  Interrogazione  numero  4  presentata  dal 
Consigliere  Matteo  Marasca  del  Movimento  Democratico  Jesi  è  Jesi  in  merito  alla  segnaletica 
stradale in via Roma. Marasca.

CONS. MARASCA MATTEO - M.D. JESI E' JESI: Sì, grazie Presidente. Credo che devo fare solo 
un breve riassunto in quanto l’interrogazione è abbastanza chiara. Si tratta del problema creato nella 
zona che va dall’intermezzo di via Roma con via Berlinguer fino alla rotatoria successiva. In questo 
tratto di strada sono stati posizionati due semafori che non incidono a tutelare la popolazione che 
vive nella zona del Bar Parò, in quanto questi due semafori, uno è stato posizionato a 10 metri da 
uno stop, quindi gli autoveicoli sono impossibilitati dall’accelerare e dal percorrere quel tratto di 
strada in maniera  sopra i  limiti  previsti.  Quindi  io qui  propongo anche una soluzione dico che 
sostanzialmente i semafori andrebbero contenuti e messi più vicino al centro abitato proprio per 
impedire  che  gli  autoveicoli  sfreccino  a  tutta  velocità  e  per  garantire,  quindi,  un  minimo  di 
sicurezza ai cittadini che vivono in quella parte residenziale. Grazie.

ASS. TONELLI STEFANO: Ho chiesto una relazione ai miei uffici su questa interrogazione, che 
fondamentalmente io la conosco abbastanza quella zona, ci sono anche andato. Il semaforo deve 
stare lì, il semaforo a chiamata pedonale, non si può muovere da lì per due motivi: primo perché 
proprio io l’ho visto personalmente, dovevo andare a parlare con quella signora che era arrabbiata 
per quel semaforo, una signora era arrabbiata che le si era messo il semaforo sulla sua proprietà, 
allora mi sono tolto la curiosità un giorno, passavo da quelle parti, sono andato a cercarla. Quando 
ho trovato quella casa ho tentato di raggiungerla e se non c’era quel semaforo pedonale, avevo 
parcheggiato dove c’è la fermata dell’autobus, non si può passare da quella parte. Vi assicuro poi 
che quando ho azionato il semaforo pedonale il risentimento degli automobilisti che hanno dovuto 
fermarsi per farmi passare per attraversare la strada in via Roma, perché è vero che c’è il problema 
delle automobili che sfrecciano veloci, ma c’è il problema delle inciviltà di chi guida l’automobile, 
perché io ho visto veramente persone mandarmi a quel paese perché avevo pigiato il pulsante e 
l’avevo costretto a fermarsi. E se il semaforo non sta lì quelle abitazioni, due o tre abitazioni di 
fronte, non hanno possibilità di attraversare la strada, quindi inevitabilmente a mio giudizio deve 
stare lì. Tra le altre cose c’è anche l’immissione della via Berlinguer e l’incrocio con via Roma. Se 
tu in quel momento, dato che è un semaforo legato alla velocità delle macchine che vengono in via 
Berlinguer, se non ce l’hai lì e blocchi un po’ la velocità delle macchine che vanno in via Berlinguer 
in quel punto, c’è rischio forte di collisioni di incidenti dalle macchine che contemporaneamente 
escono via Roma. Sicuramente è una situazione poco bella dal punto di vista della viabilità e il 
consigliere Marasca ha fatto bene a segnalarla, perché sicuramente pensandoci anche come poter 
mettere le mani. Lì c’è un problema enorme sulla pedonalità, non è soltanto di cui abita dalle parti 
di  Parò,  che  anche  chi  abita  nel  quartierino  sopra,  vicino  all’istituto  d’arte,  che  per  andare  a 
prendere l’autobus devono andare ad attraversare la strada in quel punto, io insieme a loro ho fatto 
quel pezzo di strada e ho visto che è praticamente impossibile andare a prendere l’autobus, perché 
devono  fare  30  metri  e  costeggiare  quelle  case  sperando  che  nessuno  sbandi  e  li  falci  mentre 
costeggiano le case. Quindi il problema della pedonalità in quella zona da Parò, fino a quel punto è 



un problema grosso. Non so come si possa affrontare perché dopo la strada c’è subito una scarpata, 
quindi  non lo so quello che si  potrà  fare,  ma adesso ci  si  pensa.  Il  problema è che dopo quel 
semaforo si riprende la velocità, ed è stato rilevato, lì si può pensare a mettere dei rallentatori di 
traffico.  Sono  stati  messi  già  dei  lampeggiatori,  no?  Quando  un  automobilista  vede  un 
lampeggiatore, venendo da Moie, dovrebbe capire, non è che un’Amministrazione spende dei soldi 
per  mettere un lampeggiante  e ti  dice va piano. Dopo il  livello di  inciviltà  degli  automobilisti, 
evidentemente anche Jesi non ci sono degli sconti, forse ci può anche far ponderare di mettere un 
rallentatore di quelli a 30 cm di altezza che prendi il volo quando ci arrivi a 130 all’ora, adesso 
valutiamolo si può pure fare questo, però francamente c’è in quella zona un semaforo che se tu 
arrivi troppo veloce da via Bellinguer ti obbliga a fermarti perché ti scatta il rosso, dall’altro lato un 
altro semaforo, un lampeggiatore che ti dice va piano, se poi dopo la gente va a 130 dobbiamo 
prendere mezzi diversi per convincere a non andare e quindi un pattugliamento più presente dei 
vigili. Credo che si possa affrontare in quei termini lì, ma per me quel semaforo sta lì, c’è un grosso 
problema sulla pedonalizzazione, sulla sicurezza pedonale in quel transito, in quel tratto di strada, 
che veramente fa paura a doverlo percorrere a piedi e nient’altro. Così la penso.

CONS. MARASCA MATTEO: Sì, grazie Presidente. Ma parzialmente soddisfatto, in parte perché 
sono  soddisfatto  dell’interesse  dell’assessore  e  questo  gli  va  riconosciuto,  però  non ho  trovato 
risposta al problema che in realtà esiste. Anche i segnalatori, per me, è una soluzione poco incisiva; 
visto il caso che quei due semafori non si possono spostare, di costituirne altri due per tutelare le 
attività  commerciali  e i  residenti  di  quella zona che comunque sia,  come ha detto anche lei,  il 
problema esiste si trovano a disagio per l’alta velocità delle auto che percorrono quel tratto. Quindi 
ci  si  pensa,  sì,  però  io  visto  che  questa  interrogazione  aveva  dei  punti  precisi,  volevo magari 
qualche soluzione più incisiva e non delle proposte a tu per tu. Quindi ecco se venisse valutata 
magari, i segnalatori secondo me non sono una soluzione efficace, perché sono alti, ma visto che il 
costo dei segnalatori potrebbe essere coperto da due successivi semafori, si potrebbe pensare anche 
a  questa  soluzione.  Quindi  se  l’Assessore  si  impegnerà  in  questo  senso,  io  mi  posso  ritenere 
totalmente soddisfatto di questa risposta. Grazie.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                  in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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